



# Organización Regional AIDSESP Ucayali ORAU

“Año Internacional del Diálogo como garantía de Paz”  
Decenio de la Igualdad de Oportunidades para mujeres y hombres”

*Año de la Unidad, la Paz y el Desarrollo”*

## PRONUNCIAMIENTO

### ¡¡¡OTRA ESTADISTICA MAS!!!

La Organización Regional AIDSESP Ucayali ORAU y la Federación Nativa de Comunidades Kakataibos FENACOKA, pone en conocimiento un lamentable hecho que indigna al pueblo Kakataibo y al pueblo indígena en su conjunto, se trata del cobarde y cruel asesinato de un hermano indígena Kakataibo, frente esta situación nos pronunciamos para manifestar a la opinión pública lo siguientes:

1. Las Autoridades Comunales de la Comunidad Nativa de Mariscal Cáceres nos acaban de informar un lamentable hecho sobre el cobarde y cruel asesinato del hermano Kakataibo **BENJAMIN FLORES RIOS**, ex Agente Municipal, quien ha sido amenazado hace una semana por los cocaleros de la zona, la misma que es uno de los defensores ambientales, el hecho ocurrió a las diez de la noche aproximadamente cuando descansaba en su vivienda en la Comunidad de Mariscal Cáceres, en el Distrito y Provincia de Padre Abad, Región Ucayali.
2. Desde ORAU y FENACOKA expresamos nuestra más profunda condolencia a los familiares, a la comunidad y al pueblo Kakataibo, por el cobarde y cruel asesinato y pérdida irreparable de su Líder BENJAMIN FLORES RIOS, quien venía luchando el cuidado del territorio integral de su comunidad, para que no ingresaran los invasores a su territorio. Asimismo, rechazamos y condenamos la violencia venga de donde venga, una vez mas la amazonia se tiñe de sangre para silenciar la voz de un defensor ambiental.
3. Sobre este hecho desde ORAU y FENACOKA una vez más condenamos enérgicamente y responsabilizamos al estado peruano, porque hasta ahora a pesar de nuestras demandas y propuestas constantes no ha implementado una real protección de vida de los defensores ambientales amenazados en sus propios territorios indígenas, estamos seguro que ahora recién se desplazarán nuevamente las autoridades policiales, ministerio público y judiciales, que solo en cada reunión saben decir que no hay presupuesto, ¿señores del estado hasta cuándo? realmente estamos cansados con la indolencia del estado, no permitiremos más el asesinato de nuestros lideres, tomaremos nuestra medida radical de autoprotección no nos queda otra cosa que defendernos de manera organizada colectivamente.
4. Exigimos al estado peruano investigar exhaustivamente, la captura y condena ejemplar a los responsables de los autores intelectuales y materiales, asimismo solicitamos que preste garantías necesarios a los familiares y autoridades de la Comunidad de Mariscal Cáceres.

FECONAU





# Organización Regional AIDSESEP Ucayali ORAU

“Año Internacional del Diálogo como garantía de Paz”  
Decenio de la Igualdad de Oportunidades para mujeres y hombres”

5. Exigimos al estado peruano atender de manera inmediata a los deudos y familia de **BENJAMIN FLORES RIOS** una asistencia económica y psicológica de manera sostenible para garantizar una vida digna y evitar represalias, asimismo garantizar sus vidas.
6. Una vez más exigimos al Congreso de la Republica y al Poder Ejecutivo asignar presupuesto la propuesta de protección de los defensores y defensoras ambientales, que está en mano de la Comisión Multisectorial, presidido por el Ministerio de Justicia y Derechos Humanos.

¡¡ HASTA CUANDO!!

¡¡ JUSTICIA PARA BENJAMIN!!

¡¡ LA SANGRE DERRAMADA POR NUESTROS DEFENSORES NO PUEDEN QUEDAR IMPUNE!!

Pucallpa, 18 de diciembre de 2023.

CONSEJO DIRECTIVO DE ORAU - FENACOKA

FECONAU

